

Info-Cité

Mercredi 13 septembre 2023, numéro 2

MOT DE L'ÉQUIPE DE DIRECTION

Le mois de septembre est déjà bien entamé. Nos élèves ont mis tous leurs efforts pour s'engager dans leur vie scolaire : respecter les règles de l'école et de la classe.

L'équipe met tout en œuvre pour leur offrir un milieu motivant et riche en expériences positives au quotidien. Nous espérons qu'ils sont heureux et se sentent bien ici. Nous vous invitons à communiquer avec nous si vous avez des questions ou des préoccupations concernant votre enfant.

Nous sommes toujours disponibles pour discuter avec vous si vous avez des questions ou des préoccupations.

Isabelle Desmeules, directrice

Nancy Ringuette, directrice adjointe, secteur régulier

Véronique Denis, directrice adjointe aux mandats régionaux et CPFC

DATES IMPORTANTES

- 18 septembre: Journée pédagogique
- 20 septembre : 1^{re} séance du conseil d'établissement à 18h45
- 29 septembre : Déclaration de la clientèle scolaire
- 9 octobre : Congé férié

MOTIVER UNE ABSENCE

Pour motiver l'absence de votre enfant, vous devez appeler au 418-686-4040, poste 6238. Veuillez laisser votre message en indiquant le nom de votre enfant.

HORAIRE DU SECRÉTARIAT

Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi, de 8h à 12h et de 13h à 16h. Cependant, prendre note que la réceptionniste est présente jusqu'à 15h15.

DÉCLARATION DE LA CLIENTÈLE SCOLAIRE

Le vendredi 29 septembre est la date retenue par le ministère de l'Éducation pour confirmer la fréquentation scolaire de votre enfant. Il doit absolument être présent à l'école. Si vous avez un rendez-vous prévu à cette date ou si votre enfant est malade, il faudra prévoir passer par le secrétariat de l'école afin de signer le formulaire de déclaration de fréquentation scolaire.

COMPOSITION DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

La tenue de l'assemblée générale des parents, le jeudi 7 septembre dernier, a permis de pourvoir les postes de représentants de parents au conseil d'établissement. La première séance du conseil d'établissement aura lieu le mercredi 20 septembre à 18h45. En début de séance, il y a toujours une période de 15 minutes pour les questions du public. Vous trouverez l'ordre du jour et le procès-verbal de chacune des séances sur le site WEB de notre école.

Voici les membres qui constituent le conseil d'établissement :

Laurence Simard, parent

Jérôme Coulombe, parent

Abibatou Pfarr, parent

Boby Tremblay, parent

Isabelle Deschênes, parent

Substitut : Isabelle Picard, parent

Substitut : Ghada Chehaibi, parent

Paule Lévesque, membre de la communauté

Mario Boivin, enseignant éducation physique

Anne Thibault, enseignante SMR

Julie Tremblay, enseignante musique

Hélène Tremblay, technicien organisation scolaire

Andréa Villeneuve, psychoéducatrice

Substitut : Michel Clément, enseignant mathématique

MOZAÏK PORTAIL

Le portail Mozaik-Portail est un outil de communication entre l'école et la famille. Il vous permet de faire notamment un suivi par rapport aux résultats scolaires, aux comportements et aux absences de votre enfant. Cet outil est strictement réservé à l'usage des parents. Vous devez vous inscrire avec une adresse courriel. Vous aurez besoin du numéro de fiche de votre enfant. Cette information est présente sur son horaire.

CLASSROOM

Classroom est une plateforme d'apprentissage destinée aux élèves. C'est un outil qui peut avoir plusieurs usages: transmettre des informations, partager des devoirs, documenter le cours, etc. Vous pouvez y accéder en allant sur le compte de votre enfant avec son adresse courriel scolaire.

LABORATOIRE OCTET

Le centre de services de la Capitale a mis en place le laboratoire Octet afin de soutenir le développement d'initiatives technologiques où la robotique est la principale source d'amusement tant pour les élèves du primaire, du secondaire, de la formation professionnelle et de l'éducation des adultes que pour les enseignants en quête de connaissances sur le numérique.

En vous rendant sur leur site WEB, vous y découvrirez la section **Le coin des parents** qui a été conçue pour vous aider à mieux comprendre les différents usages du numérique. Vous y trouverez aussi différentes ressources incontournables: <https://octet.cscapitale.qc.ca/parents>

MOT DE L'ÉQUIPE D'ENCADREMENT DE L'ÉCOLE

L'équipe des services complémentaires de l'école de la Cité souhaite une bonne rentrée scolaire à tous.

Le fait d'une rentrée scolaire particulière est peut-être une source d'anxiété supplémentaire pour certains de nos élèves. L'équipe des services complémentaires est bien au fait de la situation et offre aux élèves la possibilité de discuter de différentes situations qui peuvent les préoccuper. Les intervenants peuvent faire des rencontres individuelles ou encore offrir des ateliers en classe sur différentes thématiques qui intéressent et touchent nos élèves.

Voici donc notre équipe d'intervenants :

David Matte, surveillant au local ressource;

Mélanie Fortin, éducatrice spécialisée (groupes 11,12,13 et 23);

Pierre Massicotte, éducateur spécialisé pour le secondaire (groupes 15,16, 21, 22 et 26);

Vincent Hardy-Casteran, éducateur spécialisé (3 classes d'accueil)

Stephan Poulin, éducateur spécialisé (2 classes CPFC)

Sandra Veilleux, éducatrice spécialisée, local calme

Andréa Villeneuve, psychoéducatrice

Annie Jobin, AVSEC

Michaël Guay, orthophoniste

Sandra Corcoran, conseillère d'orientation

Nancy Coulombe, orthopédagogie

Eva Yapo, orthopédagogie

Marie-Claude Laforest, psychologue

À faire aujourd'hui :

- ⇒ Sourire;
- ⇒ profiter du soleil;
- ⇒ dire merci;
- ⇒ rester positif;
- ⇒ ne pas juger;
- ⇒ faire un compliment;
- ⇒ aider quelqu'un;
- ⇒ dire je t'aime;
- ⇒ être heureux!

Nous vous souhaitons une bonne année scolaire 2023-2024

JOURNÉES DÉCOUVERTES

À raison de 5 après-midis dans l'année, tous les élèves du secteur régulier auront l'occasion de vivre des activités culturelles, artistiques, scientifiques, culinaires, sportives et professionnelles.

En quoi consistent ces journées d'activités :

- ♥ Augmenter la motivation de tous nos élèves;
- ♥ Renforcer les liens avec les intervenants de l'école;
- ♥ Explorer le monde culturel et artistique, scientifique, culinaire, sportif et professionnel;
- ♥ Découvrir ses intérêts, ses forces et ses capacités;
- ♥ Augmenter son sentiment d'efficacité personnelle.

Dates prévues au calendrier scolaire :

- 18 octobre, 6 décembre, 7 février, 27 mars et 16 mai

MOTIVATION JEUNESSE

Encore cette année, nous avons la chance d'accueillir l'équipe passionnée de Motivation Jeunesse : M. Carl, M. Hamed et Mme Jeanne. La mission de l'organisme vise à prévenir le décrochage scolaire, la sédentarité et la délinquance chez les jeunes tout en favorisant une intégration harmonieuse dans l'école. Ils offrent une multitude de projets et d'activités parascolaires permettant à nos élèves de bouger, de s'accomplir en leur faisant vivre des expériences significatives.

Club Challenge Automne 2023

Le fameux Club Challenge a commencé! De septembre à novembre, les membres du club prendront part à différents entraînements de mise en forme, de course à pied et de sorties en plein air dans le but de relever quatre grands défis. Les entraînements se tiennent principalement à l'école le mardi et le jeudi de 15h30 à 17h30.

LE CYCLONE DE LA CITÉ

Le Club de Basket offre la possibilité aux élèves, filles et garçons, de s'entraîner deux fois par semaine jusqu'en avril. Lors des entraînements supervisés par M. Hamed, ils peuvent perfectionner les techniques et les tactiques de base. Des parties officielles dans le réseau RSEQ sont également prévues au calendrier de l'équipe de basketball de l'école LE CYCLONE DE LA CITÉ.

Carl Gaudreault, Coordonnateur et intervenant Motivation Jeunesse



LE CLUB LION DE LA CITÉ

C'est avec beaucoup de reconnaissance que nous remercions Le Club Lion de la Cité et ses membres, dont Madame Danielle Althot et Madame Lise Gaudreau, de nous remettre une somme de 150\$ par mois. Cet argent sera alloué pour l'achat de collations qui sont offertes à nos élèves tout au long de l'année scolaire.

Merci énormément d'avoir choisi notre école et d'avoir à cœur une alimentation saine en milieu scolaire.

MANDATS RÉGIONAUX

Le début d'année suit son cours, et l'équipe des mandats régionaux s'affaire à offrir un encadrement chaleureux et bienveillant à tous ses élèves.

En effet, comme les années précédentes, nous avons l'objectif d'accompagner les élèves le plus loin possible dans leurs apprentissages en tenant compte des défis propres à chacun.

C'est le 8 septembre dernier que les élèves ont été conviés à une petite fête en plein air pour souligner la rentrée : musique, bulles et activités variées ont permis aux élèves de passer un bon moment tout en dégustant une collation spéciale. Beaucoup de plaisir, comme en témoignent les photos!

